

# Berichte 2011

## Luxembourgsiegerschau am 20. November 2011 in Schwemlingen

- Drucken

### **Luxembourgsiegerschau am 20. November 2011 in Schwemlingen**

Zum Zweitenmal veranstaltete der MRC e.V. seine Luxembourgsiegerschau am grenznahen Schwemlingen und durfte sich über zahlreich verschiedene und zum Teil sehr seltene Hunderassen erfreuen. Von den verschiedensten Hundevereinen waren etliche Züchter und Hundebesitzer anwesend und erfreuten sich an anregenden Gesprächen, saarländische Gastfreundschaft und zuchtrichterischer Qualität. Die 4 URCI-Zuchrichter: Rosi Hesse, Ralfr Schöneberger, Ralf Lehmann und Maik Wagner überzeugten durch Fachwissen, Erfahrung und Kompetenz und gingen feinfühlend auf die unmterschiedlichsten Hunderassen ein. Die meistgemeldete Rasse waren einmal mehr die Chihuahuas, gefolgt von Papillons und Shiba Inu. Auch Deutsche Doggen, Irish Wolfhound und ein Saupacker waren vertreten und sorgten für den Kontrast zu den Kleinsten! Außergewöhnlich schöne Malteser (Kompliment an Züchterin Tanja Belach) bestachen durch professionellen Auftritt. Durch die Selbstbewirtung des Vereines konnten wieder sehr günstige Verzehrpreise den zahlreichen Besuchern und Ausstellern angeboten werden und wer Lust und Laune hatte, konnte zusätzlich die äußerst günstigen Tankpreise in Luxembourg nutzen. Dass das Vereinsleben des MRC äußerst intakt ist, wurde wieder durch die zahlreichen, freiwilligen und kompetenten Helfer mit Freundlichkeit und Herzlichkeit quittiert, worauf unser Verband sehr stolz ist. Dies betrifft auch die Qualität der Urkunden, Pokale und dem gesamtem Knowhow. Kompliment an den ausrichtenden Verein. Wir würden uns freuen, wenn der MRC auch im Folgejahr 2012, seine Luxembourgsiegerschau in Schwemlingen ausrichten würde!

